



女子

部活動での活躍

全国高校駅伝 2年連続準優勝



女子第30回全国高校駅伝大会 2018/23
祝連続準優勝 長野東

体操部



新体操は20年以上全国大会常連。体操部も4年連続全国大会出場。

吹奏楽部



県大会銀賞。アンサンブル県大会金賞受賞

ソフトテニス部



団体、個人ともに県大会に出場しました。

サッカー部



今年は高校選手権大会3回戦出場!

多彩な
進路指導

しのめお仕事塾
大学・企業見学
出前講座

進路ノートの活用
学習室完備
進路講話

男子バスケットボール部



ウィンターカップ北信大会3位でした!
選手権大会では県大会出場。1回戦を突破して2回戦に進出。

テニス部



北信ベスト4で県大会へ。新人戦も県大会です。

男子バレー部



県大会ベスト8。あと1勝で北信越のところまで。

情熱の東雲祭 (文化祭)



台湾の高校生との交流



野球部



遠征で富山まで行ってきました!

水泳部



リレー、個人種目で北信越大会出場。昨年新人戦県大会女子総合3位。

スケート



世界ジュニア パシュート1位(小山)、インターハイ1000m2位 1500m3位(宮川)

英語でコミュニケーション

来日・歓迎の挨拶は互いに英語。昼食会でも英語でコミュニケーションを取りながら交流を深めました。